

Luisenschule holt für Team NRW Bronzemedaille im Triathlon!

25.09.2025 15:13



Vom 21.09.-25.09.2025 fand das Herbstfinale der Schulen in Berlin statt. Nachdem sich die Schulmannschaft der Luisenschule Mülheim mit Abstand beim NRW Finale für das Bundesfinale qualifiziert hatte, ging es mit gespannten Gefühlen nach Berlin. Denn für die Luisenschule war es eine Premiere im Triathlon, und die Einordnung in die Rangfolge der 16 Bundesländer war nicht einfach. Dennoch Trainer Ralf Bell war zuversichtlich und sagte: „Wir kommen aufs Podium!“

Das Format - einmal Einzelwettkampf am Dienstagmorgen für acht Schüler:innen und zwei gemischte Staffeln zu je drei Athleten am Mittwochmorgen. Die Strecke im Olympia Park Berlin war beides Mal 200m Schwimmen, 3000m Radfahren mit MTB und 1000m Laufen.

Folgende Athlet:innen gingen im Einzel an den Start: Maria Mayerhofer (2013), Alicia Niemeyer (2012), Maya Fares (2011) und Mia-Louise Petri (2011) sowie Paul Buch (2011), Emil Fares (2010), Titus Vaubel (2010) und Lucian Bomblatus (2010).

Maya holte sich die beste Platzierung bei den Mädchen mit Platz 3 gefolgt von Mia mit Platz 8; bei den Jungen sicherte sich Emil den 7. Platz und Lucian den 10. Platz. Damit lag die Luisenschule auf einen sensationellen Rang 3 nach dem Einzelwettkampf. Alle waren sehr zufrieden und natürlich gespannt auf die Staffeln am Folgetag. Die sechs Bestplatzierten stellten die Staffeln mit Staffel A Maya, Mia und Lucian und Staffel B mit Maria, Emil und Titus. Auch hier gelang ein Paukenschlag mit Platz 3, so dass in der Gesamtwertung auch der dritte Platz erzielt wurde. Dieses fantastische Ergebnis bei der Triathlon-Premiere der Luisenschule war unglaublich schön und eine tolle Belohnung für eine anstrengende aber erfolgreiche Saison 2025. Herzlichen Glückwunsch an alle Athleten für diese außergewöhnlichen Leistungen!